

バラの花がばらばらに! 布津小学校おもしろ実験教室

子どもたちに実験の楽しさを知ってもらおうと、長崎総合科学大学の井手義道さんが10月5日(金)布津小学校で「おもしろ実験教室」を行いました。ふだんの授業では使わない実験道具がずらりとならんだテーブルに子どもたちの目は興味津々。マイナス19.6℃の液体窒素を使った実験では、ピーカーに入った液体にバラの花びらを4～5秒間つけたあと、机にチョンとあてるとばらばらに…。バナナもしばらくつけるとカチカチに凍り、板に釘を打ちつけることもできました。ほかに屋外では「大気圧でドラム缶をつぶす」実験を行い、熱したドラム缶に水をかけると大きな音とともにペしゃんこになり、子どもたちはその迫力に大興奮。未来の科学者?たちはいつもと違った実験に目が輝いていました。



木管の音色で観客を魅了 木管アンサンブル「ポエ」ファミリーコンサート

「いっちゃん」の愛称でテレビ番組などでおなじみの、市原隆靖さん(オーボエ)ほか堀内伊吹さん(ピアノ)、小川勉さん(クラリネット)、種口敬明さん(ファゴット)の4人によるコンサートが9月21日(金)ありえコレジヨホールであり、木管楽器で観客を魅了しました。これは県内各地で開催されている「ながさき音楽祭2007」の一環で開催されたもので、県や県文化団体協議会、南島原市および市教育委員会が主催しました。

ステージではクラシックはもちろんのこと、映画音楽やアニメソングまで幅広いジャンルにわたった盛りだくさんの内容。メンバーが楽器を演奏しながら観客とふれあうなどの演出もあり、楽しいひと時を過ごしました。



1年間で10万人 「湯楽里」来場者が30万人達成

昨年7月末に来場者20万人だった布津町の温泉施設「湯楽里」が、10月1日(日)に30万人目を迎え、節目を飾った下田靖浩さん(布津町丙)に松島市長が花束と記念品を贈り、職員みなでお祝いしました。「来やすい雰囲気温泉なので、勉強の合間に毎日のように来ていますが(今回の30万人目は)びっくりしました」と話す下田さんは、現在専門学校で資格取得のため猛勉強中。

天然温泉「湯楽里」は、湯量が多い“かけ流し”温泉として人気が高く、平日でも200人、土日の2日間合計平均でも700人近い来場があります。(毎週火曜日はお休み)

眺めも最高で、「いい湯だな〜♪」の温泉に皆さんもぜひどうぞ。



南島原市内最高齢 古濱さんが105回目の誕生日

市内最高齢の古濱又十さんが9月14日、105回目の誕生日を迎えられ、松島市長は古濱さんが入所している有家町内のグループホームを訪れ、記念品と花束を贈りお祝いしました。古濱さんはとても元気な様子で、調子がいいときには外を散歩されるそうです。日本一を目指してこれからもお元気で。



まさに芸術の秋 長崎県美術館「移動美術館」

美術館の名品に触れる機会が少ない市民のため、長崎県美術館による移動美術館が、ありえコレジヨホールであり、同館が所蔵する名品の数々が展示されました。

会場にはスペインの巨匠・シャガールの絵をはじめ、南有馬町出身の彫刻家・北村西望の作品などがずらり。学芸員による作品の説明もあり、来場者は気に入った作品をじっくり鑑賞していました。また、手で触れることのできる作品は、訪れた幼稚園児に大人気。芸術の秋を感じた1日となったでしょうか?



昼夜を問わず安全を呼びかけ 地域安全運動防犯パトロール

全国地域安全運動に伴う県下一斉防犯パトロールが、10月11日(木)県内各地で実施され、深江町では午後6時から防犯連絡所長・少年補導員・駐在所・ボランティアくすのき会のメンバーなど20名が参加し、防犯パトロールを行いました。

くすのき会の活動拠点である「地域安全安心ステーション」の前で出発式を行ったパトロール隊は、防犯の注意を呼びかけながら、町内の主要箇所を巡回しました。昼夜を問わない活動、本当にありがとうございます。



南島原市から世界遺産へ向けて 南有馬町でシンポジウム

すでに世界遺産暫定リスト入りを果たしている「長崎の教会群とキリスト教関連遺産」(本市からは原城跡、日野江城跡、吉利支丹墓碑の3つ)。それらの本登録へ向けた取り組みとして、長崎県教育委員会は「長崎から世界遺産を!」と題したシンポジウムを10月7日(日)、原城文化センターで開催しました。

基調講演で五野井隆史聖トマス大学院教授は、「かつての有馬氏の時代には長崎港より口之津港が栄えており、外国との交易も多く当時のキリシタン文化の中心であった」と本市におけるキリスト史を説明。その後のパネルディスカッションでは、片岡瑠美子純心大学教授が「日本の信徒のために布教活動を行った司祭は有馬や有家のセミナリヨ(神学校)で学んだ」ことを解説。松島市長は「新たな観光ルートをつくり、アジアの信徒にぜひ来てほしい」と力強く話しました。



ボウリングの前身です! ローンボウルスで西有家チームが健闘

ボウリングの前身と言われるローンボウルス。この競技が行われた「長崎県ねりんピック」や「長崎県ローンボウルス大会」の2つの大会で、西有家チームが3位に入賞するなど健闘しています。ローンボウルスとは、「ボウル(写真下)」と呼ばれる偏心球を、目標球のどれだけそばに近づけられるかを競う球技で、イギリス発祥のスポーツです。世界大会も開催されているこの競技は、適度な運動量で楽しめるため、最近ではレクリエーションスポーツとして、高齢者や障害者にも親しまれています。手軽にできるので、まちかどで見かけたら皆さんもチャレンジしてみてくださいは…。

